

## COMMUNIQUE de PRESSE

Le Vice-président de la Commission de l'Union africaine S.E Erastus Mwencha a rendu hommage au peuple du Mali pour avoir mené une élection pacifique et démocratique. Le Vice-président a également remercié la communauté internationale toute entière pour son soutien au peuple malien à la suite du coup d'Etat militaire et tout au long de la crise au nord du Mali, qui a menacé de plonger le pays dans une guerre civile à grande échelle. Il a invité les Maliens à persévérer dans l'exécution des programmes encore inachevés de développement et de réconciliation nationale.

Le Vice-président était à Bamako pour assister à la cérémonie d'investiture de S.E. le Président Ibrahim Boubacar Keita et a rencontré les Ministre des Affaires étrangères, M. Zahabi Ould Mohamed et de la réconciliation nationale en charge du Nord, M. Cheick Oumar Diarra.

M. Mwencha était accompagné de SEM Pierre Buyoya, ancien Président du Burundi qui dirige la Mission Africaine au Mali.

M. Mwencha a assuré que l'Union africaine maintiendrait son appui au Mali dans son objectif vers la paix, la réconciliation et la reconstruction.

L'Union Africaine à travers l'AFISMA a déployé une force militaire composée de plus de 7000 éléments et M. Mwencha a réaffirmé que l'Union africaine continuerait à soutenir le Mali tel que défini par les autorités maliennes.

Plus de 19 chefs d'Etat et de gouvernement, parmi lesquels le président français François Hollande et le Roi du Maroc, Sa Majesté Mohamed VI Hassan, ont assisté à la cérémonie d'investiture du Président Kéita.